



Cumple 50 años programa de visas agrícolas de Canadá

DE LA REDACCIÓN

Este año se cumplen 50 años del Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales de Canadá, cuyo fin es defender los derechos laborales de los jornaleros mexicanos en ese país mediante 10 centros de apoyo en las provincias.

En ellos se brinda asistencia jurídica, conocimiento de las leyes y orientación en materia de traducción, se informó durante la sesión ordinaria de la comisión Asuntos Frontera Sur de la Cámara de Diputados.

La comisión sostuvo una reunión con representantes del

Sindicato Internacional de Trabajadores Comerciales y de la Alimentación de Canadá, quienes expusieron los beneficios de las visas temporales para trabajadores mexicanos.

Además, en la sesión ordinaria se aprobó el segundo informe de labores de esta comisión, presidida por la diputada Alma Griselda Valencia Medina de Morena.

El próximo año habrá dos nuevas gestiones presidenciales en Estados Unidos y México, para las cuales la migración será un tema prioritario, reveló Ana Gabriela Núñez, encargada del Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública.